

唐津市立高島小学校学校だより

た か し ま



令和6年2月1日 No.25 校長 中山 浩政

本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」

めざす学校像【子どもも職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】

富永ボンドさんをお招きし、卒業制作を行いました



世界で唯一の表現方法、「ボンドアート」を学び、保護者の皆さんも含め、1人1枚ずつ創作活動を行いました。

どれも個性にあふれ、よい作品が仕上がりました。

また、教職員全員が入った共同作品も、ボンドさんが練られたアイデアでしっかりしてもらい、これまた世界でたった1つの作品が仕上がりました。



本日2月1日(木)18時45分から1時間ごとに当日の様子がピープル放送で放映されます(再放送は明日6時45分から午前中いっぱい1時間おき)。

和布の摘み取り・佃煮づくり順延

巷では、暖冬の影響で大根や白菜が大きくて安くなっている、や、牡蠣が平年よりも小ぶり、積雪が少なくスキー場が大変、などの報道がされています。

来週末に和布とりを計画しておりましたが、生育が遅く、まだ摘める状態ではないので、摘み取りは2月26日(月)に、佃煮づくりは2月27日(火)に順延することとしました。なお、海ん子マラソン大会は計画通りに9日14時30分頃から高島船着き場周辺で開催予定です。

引き続き感染予防を！

市内では、インフルエンザ(特にB型)が猛威を振るい、学級閉鎖が日に日に増えております。昨日、養護教諭は児童に、「インフルエンザだけでなく、新型コロナウイルス(10波)、感染性胃腸炎も市内ではやっている、予防が大切」と指導しました。

令和5年度登校できる日は、33日(6年生は30日)しかありません。できる限り休まなくて済むよう、家族の方の健康維持のためにも、規則正しい生活、そして、こまめにうがい・手洗い・手指消毒をし、水分補給にも努めましょう！

